



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# KPH Banyuwangi Barat Terima Mahasiswa Universitas Mataram Lakukan Program Kerja Lapangan

Salsa - [SURABAYA.FR.N.CO.ID](http://SURABAYA.FR.N.CO.ID)

Jul 14, 2024 - 16:23



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat terima mahasiswa Fakultas Kehutanan Universitas Mataram yang melakukan program Kerja Lapangan di kantor KPH Banyuwangi Barat. Jum'at (12/07/2024).

Dengan memfasilitasi program kerja lapangan mahasiswa Universitas Mataram,

Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Banyuwangi Barat kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung dunia pendidikan.

Dukungan ini diberikan sebagai bentuk kepedulian Perhutani terhadap generasi muda dan pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang kehutanan.

Mahasiswa yang berasal dari Program Studi Kehutanan Universitas Mataram ini akan melaksanakan kegiatannya di wilayah kerja KPH Banyuwangi Barat selama 3 Bulan.

Wakil Administratur (ADM), Rahman Hadi Suroso menyampaikan bahwa Perhutani selalu terbuka untuk bekerja sama dengan pihak universitas dalam rangka pengembangan sumber daya manusia dan ilmu pengetahuan.

"Kami berharap dengan adanya program kerja lapangan ini, para mahasiswa dapat memperoleh pengalaman dan pengetahuan yang bermanfaat di bidang kehutanan," tuturnya.

"Laksanakan Program Kerja Lapangan sesuai dengan rencana perguruan tinggi yang diturunkan kepada mahasiswa secara konsisten, sehingga dapat mempraktekkan apa yang menjadi teori di perguruan tinggi dengan kenyataan di lapangan dan mengambil inti sarinya untuk bekal di lapangan atau dunia kerja yang sesungguhnya," tambahnya.

"Yang kedua jaga keselamatan dan kesehatan selama melaksanakan program kerja lapangan," pungkasnya.

Program kerja lapangan ini diharapkan dapat menjadi sarana bagi para mahasiswa untuk mengaplikasikan teori yang telah mereka pelajari di bangku kuliah ke dalam praktik di lapangan.

Selain itu, program ini juga diharapkan dapat meningkatkan hubungan kerjasama antara Perhutani KPH Banyuwangi Barat dan Universitas Mataram. @Red.